

令和元年度 中部公民館運営審議会概要

1 日 時 令和元年8月20日(火)午後2時～3時45分

2 場 所 長野市立中部公民館 2階 IT 教室

3 出席者 審議委員 8名(欠席者1名)
事務局 山岸館長 柏崎係長

4 諮問事項

(1)平成30年度事業報告

(2)令和元年度運営基本計画について

(3)令和元年度事業計画について

(4)その他

- ・第四地区分館の廃止について
- ・本館・後町ホール・第五地区分館施設内全面禁止について
- ・本館分室：後町ホールの清掃委託の回数増について提案
- ・後町ホール利用の現状について
- ・8月までに実施した緊急工事等について

5 会議概要

審議会の開催決定の報告と第三地区協議会会長の変更により委員変更の報告後、今年度の委員長を決定いたしました。会議概要は下記のとおり。

委員 (4) その他の第四地区分館の廃止について、建物は今後どうするのか?漏電や、動物が入り込むことも考えられるため早い段階での取り壊しをお願いしたい。

事務局 廃館後は家庭・地域学びの課の管理になったため早期の取り壊しをお願いしていきたい。

委員 後町ホールを利用しない方が無断で駐車していることがある。
7月14日の屋台巡業当日のカギの管理についての経緯を知りたい。朝早くは難しいということで県立大学を借りた。

事務局 駐車場は職員が常駐していないので無断かどうかまではわからないため、個々のモラルにまかせるしかない。

14日の件は、公民館に『朝6時半に開けてほしい』旨の問い合わせがあったが、現在7-11に委託しているため、当日の朝、館長がホールに行って開けることになった。

委員 後町小跡の敷地に出来た施設だが、地区の行事等で取りたくてもなかなか予約が出来ないようだ。第1～第5の中心市街地地区には支所がないため、住民自治協議会と役所の関係が他の地区とは違う。屋台巡行など地域の行事で朝早くカギが必要な場合借りられるよう検討してほしい。

事務局 親子講座が開催出来なかった一因として、イーストプラザで開催した講座の日程や内容が重なってしまったことが上げられる。中部公民館は施設も古くエアコンもないため、同日程で時間も長く無料ならば新しい施設に行ってしまうのはわかる。同地区内の周囲には生涯学習センター、しなの木、駅ビル、ヨーカドー、東急などイベントや講座が可能な施設がいくつもあるため、何か方法を考えなければいけない。

委員 鍋屋田小学校は生徒の数が減っており、空いている教室があるので、親子学級や企画講座などを小学校でやってみてはどうか？年配の利用者と小学生との世代間の交流も出来る。

先にはなるが、公民館と学校の複合施設として検討してみてもいかがだろうか？

あと、後町ホール利用のバスケット等球技団体に鍋屋田小の体育館を使ってもらい、小学校の利用者で太極拳等と音が静かな団体と交代してもらうことも出来るのでは？

事務局 貴重なご意見をいただき、大変参考になりました。今後ともよろしくお願いします。

本日はありがとうございました。

以上